

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à M. Vanier, pour son information.

40.—(25190) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail, pour l'étal Nos 14 et 15, Marché Saint-Antoine, de M. W. Lagacé à MM. Samuel Trichter et M. Lecker.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser ledit transport.

41.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'établissement de traverses, au-dessus des voies du Pacifique Canadien, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De réitérer le rapport fait au Conseil, en date du 29 décembre 1914, en insistant sur le fait que la Compagnie du Pacifique Canadien va réduire le niveau de ses voies et qu'il est impossible pour la Ville d'adopter une politique permanente avant que ladite Compagnie ne l'ait informée de combien elle va réduire ce niveau, et sur le fait que les citoyens du quartier Notre-Dame de Grâce se contenteront, pour quatre ou cinq ans à venir des deux passerelles dont la construction est recommandée, dans ledit rapport.

42.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le paiement du salaire de MM. Brophy, Sénécal, Dansereau et Chartré, durant le temps de leur absence pour cause de maladie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

43.—(22153) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'établissement d'une traverse à niveau, au-dessus des voies du Pacifique Canadien, à l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi de faire application auprès de la Commission des Chemins de Fer, pour obtenir un délai, jusqu'au premier juin prochain.

44.—(25303) Soumis le rapport annuel du Département des Archives Municipales, pour l'exercice 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'en autoriser l'impression.

M. le Commissaire Hébert reprend son siège.

45.—(25161) Soumise une communication des Commissaires d'Ecoles d'Hochelaga, se plaignant de la nuisance causée par l'eau stagnante, près des fondations de l'Académie Laurier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incineration, avec instructions de remédier à cet état de choses, sous toutes réserves des droits de la Ville.

46.—(23352) Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade durant la quinzaine se terminant le 31 janvier 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

47.—(25127) Soumise une requête de cultivateurs des paroisses de la rive Sud, demandant de pouvoir faire peser leurs produits, sans être obligés de venir au marché.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Marchés pour rapport.

48.—(25122) Soumise une communication de M. L. Dickson, demandant l'aide de la Ville à la suite d'un accident survenu à la Bibliothèque Municipale.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That copy of said report be transmitted to Mr. Vanier for his information.

40.—(25190) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease for stall Nos. 14 and 15, St. Antoine Market, be transferred from Mr. W. Lagacé to Messrs. Samuel Trichter and Lecker.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said transfer be authorized.

41.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the establishment of crossings over the C. P. R. tracks in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the report made to Council dated the 29th December 1914 be reaffirmed and to call the attention of Council to the fact that the Canadian Pacific Railway Company is to reduce the level of its tracks and that it is impossible for the City to adopt a permanent policy before the said Company has informed the latter to what extent it will reduce such level, and to the fact that the citizens of Notre-Dame de Grâce Ward will be satisfied for four or five years to come, with the two foot bridges, the construction of which is recommended in the said report.

42.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Messrs. Brophy, Sénécal, Dansereau and Chartré, be paid their salary during their absence on account of illness.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

43.—(22153) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, re establishment of a level crossing over the C. P. R. tracks at Park avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that instructions be given to the Law Department to apply to the Board of Railway Commissioners for a delay until the 1st June next.

44.—(25303) Submitted the annual report of the Municipal Archives Department for the year 1914.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and that the printing of same be authorized.

Commissioner Côté took his seat.

45.—(25161) Submitted a communication from the School Commissioners of Hochelaga, complaining of the nuisance caused by the stagnant water near the foundations of Laurier Academy.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief of the Fire Department with instructions to remedy said state of things, under reserve of the City's rights.

46.—(23352) Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the changes made in the fire brigade during the fortnight ending on the 31st January 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

47.—(25127) Submitted a request from farmers of the South Shore, asking to have their products weighed without the obligation of coming to the market.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer to the Superintendent of Markets for a report.

48.—(25122) Submitted a communication from Mr. L. Dickson, asking the City for relief in connection with the accident which occurred at the Municipal Library.